

TuS Steinbach Tischtennis

Erfolgreicher Spieltag unserer Tischtennisteams

Nach einigen Unentschieden konnte unsere zweite Mannschaft ihren ersten Sieg feiern. Durch den überzeugenden 9:1 Heimsieg gegen Glashütten könnte das Team Anschluss ans Tabellenmittelfeld herstellen. Dabei konnten Sven, Helmut, Felicia und Minea alle Einzel gewinnen, nur im Doppel mussten sich Jens und Oliver den Gästen geschlagen geben. Unserer ersten Mannschaft spielte auswärts gegen die Bundesligareserve von TTC OE Clarity Telefonie-Systeme Bad Homburg e.V., fairerweise gegen deren 8. Mannschaft. Durch die zeitgleiche Ansetzung der Spiele bestand das Team nur aus drei Spielern. Guido, Volker und Manfred konnten dabei trotzdem alle Spiele für Steinbach entscheiden. Mit dem 10:0 ist dem Team einen großer Sprung nach vorn in der Tabelle gelungen.

Wir trainieren derzeit donnerstags von 19:30 - 22:30 Uhr in der TuS-Halle. Es steht aber auch freitags eine Hallenzeit zur Verfügung. Wer also Lust auf Tischtennis hat, einfach vorbeikommen oder kurz Kontakt aufnehmen.

Oliver Rodenhäuser (rodenhaeuser@live.de, 06171-72475)

